



Der Bürgerverein Süd-West e.V. lädt ein

zum

Infoabend "Online-Banking"

Am Donnerstag, 11. Juni 2015, um 20.00 Uhr

Nach dem positiven Feedback zur Veranstaltung "Internet, E-Mail & Co." Anfang Mai kommt der Bürgerverein sehr gerne dem Wunsch der Teilnehmer nach, thematisch weiterhin auch die neuen Medien aufzugreifen. Einen wichtigen Faktor stellt in diesem Zusammenhang das Online-Banking dar. Zwar bedauert der Bürgerverein nach wie vor die Schließung der Sparkassenfiliale in Süd-West, ein Grund hierfür war aber sicherlich, dass inzwischen über 70% der Deutschen (Stand 2014) Online-Banking nutzen. Dennoch haben viele Menschen Vorbehalte, gerade wenn es um die Sicherheit bei Kontoverwaltung und Transaktionen geht.

Erfreulicherweise stellen sich daher Herr Ruff (Abteilungsleiter neue Medien) und Herr Wolf (Filialleiter Würzburger Straße) von der Sparkasse Bamberg als Referenten zur Verfügung. Neben praktischen Live-Demonstrationen zum Online-Banking wird die Beantwortung etwaiger Fragen ein zentraler Bestandteil des Abends sein.

Veranstaltungsort: Pfarrsaal St. Urban

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Freundliche Grüße,

Christian Hader

1. Vorsitzender Bürgerverein Südwest e.V.